

Comment inviter le patrimoine culturel liégeois dans nos classes ?



Institut de la Formation
en cours de Carrière

Arts plastiques

Comment accorder une place à la culture à l'école ? Comment permettre aux élèves d'y accéder facilement ?

Donnez une nouvelle vie à des oeuvres d'art du patrimoine culturel liégeois durant deux journées alliant la réflexion et la pratique. Testez et expérimentez des méthodes variées et directement transférables en classe. Découvrez l'histoire de votre localité et invitez la culture dans votre école.

Cette formation est destinée aux membres du personnel de l'enseignement fondamental et secondaire ordinaire.

- ✓ Permettre à tous les élèves de s'approprier un patrimoine culturel et de rencontrer des œuvres de culture
- ✓ Sensibiliser et initier les élèves aux processus de création et d'expression artistique, sous ses différentes formes et dimensions (techniques, émotionnelles, symboliques, culturelles,...)
- ✓ Faire acquérir aux élèves des compétences de décodage de l'image et des faits artistiques

Votre profil

- Enseignant

Formateur

- Fabrice RUWET

Combien

- affilié C-Paje
- non affilié

Quand

- Le 22/01/2018 de 09h à 16h
- Le 23/01/2018 de 09h à 16h

Où

ATHÉNÉE MAURICE DESTENAY - IMPLANTATION ECCSA
rue Georges Simenon 13
4020 liege

Cette formation est reconnue par la Fédération Wallonie Bruxelles

Je souhaite plus d'informations sur cette formation :

benjamin@c-paje.be

elodie@c-paje.be